

Fecha: 10-01-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Plan de Emergencia Habitacional registra un 150% de avance

Pág.: 3
 Cm2: 201,3
 VPE: \$ 167.072

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

CEDIDA

Plan de Emergencia Habitacional registra un 150% de avance

BALANCE. En ese contexto, destacó la inauguración del primer conjunto de viviendas industrializadas en San Nicolás.

Un avance de 150% reportó el Plan de Emergencia Habitacional, lo que significa 9.877 familias beneficiadas y 6 mil viviendas que quedarán para ser entregadas en la próxima administración.

Desde el Minvu indicaron que durante 2025, destacó la inauguración del primer conjunto habitacional industrializado, precisamente en San Nicolás, con la Villa Los Jardines.

nes se dio solución a 84 familias del comité "Lomas de Puyaral". Del mismo modo, se iniciaron obras en "Peumayén" de Chillán y "Nuevo Sol" de Quillón, pues el Plan de Emergencia Habitacional impulsó este tipo de construcción en las viviendas sociales, así disminuir los residuos y acelerar los tiempos de ejecución, ya que no requieren permiso de edificación, ni recepción municipal, son vi-

viendas que están certificadas en el ministerio y se destacan por el confort térmico.

En el ámbito rural, el ministerio identificó una serie de comités con subsidios, pero sin la asignación de recursos suficiente para materializar un proyecto habitacional, por lo que la gestión se enfocó en solucionar tal problema. "Los Pinos de Coleal Norte", "Monte de Talquipén" y "Nueva Vida de San Antonio

de Cato" son tres ejemplos en Coihueco, los cuales recibieron una suplementación económica y pudieron iniciar obras este año. Lo mismo sucedió con "Nicanor Parra" de San Fabián de Alico.

En 2025, por primera vez, se realizó un concurso-oferta para brindar solución habitacional a familias de Ñuble, lo que evidenció la importancia de la planificación urbana y la participación ciudadana,



PLAN DE EMERGENCIA HABITACIONAL SUPERÓ META EN LA REGIÓN.

teniendo en cuenta que el Minvu adquirió un terreno de 9,5 hectáreas en el sector de Quilmo. Posteriormente, Serviu publicó un llamado para que las entidades patrocinantes desarrollen y presenten un proyecto de viviendas sociales, luego 320 familias de los comités "Silla del Sol" y "Buen Vivir" votaron por su mejor elección, la cual contempla áreas verdes, vialidad urbana, jardín infantil, equipamientos para Bomberos y Carabineros, además de una planta elevadora de aguas servidas.^{cs}